

# Neuer Kühltransporter

## Lions Club unterstützt Arnsberger Tafel

**Arnsberg/Hüsten** – Seit Kurzem hat die Arnsberger Tafel ein neues Auto: ein Mercedes mit einem Kestner Kühlsprinter. Was besonders wichtig ist: Mit diesem Auto kann die Tafel bis zu 1,2 Tonnen Ware abholen. Und das kommt häufiger vor als man denkt.

Einer, der das genau weiß, ist Fritz Brake. Er ist schon seit einiger Zeit bei der Tafel und kennt fast alle Autos. Brake erzählt: „Oft haben wir Probleme, weil die Autos für die Waren zu klein waren. Dann mussten wir zu zweit fahren, oder eben zweimal fahren. Zum Beispiel nach Siegen, wo ein großes Verteillager der Tafel besteht. Mit dem neuen Wagen ist das nun deutlich besser geworden.“

Die Fahrer bei der Tafel freuen sich also. Aber so ein besonderes Wagen kostet natürlich eine Menge Geld, auch wenn er gebraucht gekauft war. Wie soll der Wagen also bezahlt werden? Schon oft hat der Lions Club Arnsberg-Sundern die Tafel Arnsberg unterstützt. Und so war es auch dieses Mal. Die fehlenden 10.000 Euro wur-



**Der neue Kühltransporter** erleichtert die Arbeit der Arnsberger Tafel. PRIVAT

den der Tafel überwiesen. Und so konnte der Kauf in die Wege geleitet werden

Für den Lions Club waren jetzt Egon Kämmerer, Uli Sindern und Alexander Sapp bei der Tafel. Sie wurden von Anni Künkenrenken, Stephan Bleggen und dem Vorsitzen Ewald Hille begrüßt. Hille bedankte sich bei den Repräsentanten und machte deutlich, wie sehr sich die Tafel über die Unterstützung gefreut habe. Und mit der Hilfe des Lions Club Arnsberg-Sundern waren schon in den Jahren zuvor immer wieder neue Ideen der Tafel umgesetzt worden.